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ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (27/06/2017).
1 - ABERTURA: TRIGÉSIMA NONA (39ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO
LEGISLATIVO,  DA  PRIMEIRA  (1ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA  OITAVA  (18ª)
LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Romanos 12:16
"Tenham uma mesma atitude uns para com os outros. Não sejam orgulhosos,
mas estejam dispostos a associar-se a pessoas de posição inferior. Não sejam

sábios aos seus próprios olhos. "
 

PALAVRAS DO SENHOR !
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS
1) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito - Resposta aos Requerimentos - Ofício
355/2017 - Req n. 238/2017, de autoria do Vereador Otto Quintino; Ofício 354/2017 - Req n.
190/2017, de autoria do Vereador Rubens Angioletti;
2) Do Fundo Municipal de Atendimento a Criança e ao Adolescente - FMACA
Ofício 27/2017 -  Balancete Mensal do Mês de Abril de 2017.
3) Da Secretaria Municipal da Saúde
Ofício 74/2017 - Encaminha Relatório Quadrimestral de Setembro a dezembro de 2016.
4) Da Fundação do Meio Ambiente de Itajaí - FAMAI - CI 441/2017 - Em resposta à
Indicação 2076/17, de autoria do vereador Carlos Augusto da Rosa.
5) Da Superintendência de Seguros Privados - SUSEP
Ofício  204/2017  -   Resposta  de  Requerimento  123/2017,  de  autoria  do  Vereador  Carlos
Augusto da Rosa.
6) Da Autopista Litoral Sul
Resposta de Requerimento - n°203/2017, de autoria do Vereador Paulo Manoel Vicente.
 

MATÉRIAS DO LEGISLATIVO
1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  131/2017  que  ESTABELECE  A  OBRIGATORIEDADE  DE
FIXAÇÃO  DE  PLACA  INFORMATIVA  SOBRE  OS  MOTIVOS  DA  INTERRUPÇÃO  DE  OBRA
PÚBLICA MUNICIPAL

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/43400
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Autoria: Edson Alexandre Lapa da Silva
2 - Projeto de Lei Ordinária 135/2017  que DISPÕE SOBRE A UTILIZAÇÃO DE AVISOS
SONOROS OU VIBRATÓRIOS PARA ATENDIMENTO DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIA VISUAL E
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Marcelo Werner
3 - Projeto de Lei Ordinária 136/2017 que ALTERA O ART. 8º DA LEI Nº 2.734, DE 29 DE
JUNHO DE 1992, QUE INSTITUI O CÓDIGO DE POSTURAS DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Sergio Murilo Pereira
4 - Emenda Aditiva 1 - Projeto de Lei Ordinária 95/2017 que ACRESCENTA REDAÇÃO
AO ITEM 08 DO ANEXO I, DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 95/2017.
Autoria: Níkolas Reis Moraes dos Santos
---Projeto de Lei Ordinária 95/2017
5 - Emendas Aditivas n° 2, 4 e 5 - Projeto de Lei Ordinária 95/2017 QUE DISPÕE
SOBRE O PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO PARA O QUADRIÊNIO 2018-2021.
Autoria: Carlos Augusto da Rosa
---Projeto de Lei Ordinária 95/2017
6 -  Emendas Aditivas n°  3  e  6  -  Projeto de Lei  Ordinária  95/2017   QUE DISPÕE
SOBRE O PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO PARA O QUADRIÊNIO 2018-2021.
Autoria: Carlos Augusto da Rosa e Fernando Martins Pegorini
---Projeto de Lei Ordinária 95/2017
7 - Emenda Aditiva 5 - Projeto de Lei Ordinária 19/2017 que EMENDA ADITIVA AO
PROJETO DE LEI N. 19/2017, SOBRE POSSÍVEL PRÁTICA DE NEPOTISMO NA ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA.
Autoria: Dulce Maria Amaral Pereira
---Projeto de Lei Ordinária 19/2017
 

MOÇÃO
Moção Nº 21/2017 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA E VEREADORES
SIGNATÁRIOS
- Congratulações e Reconhecimento ao movimento da Renovação Carismática Católica da
Igreja Católica Apostólica Romana da Forania de Itajaí pela passagem de seu 50º aniversário
de fundação, comemorada no corrente ano.

REQUERIMENTOS
Requerimento Nº 250/2017 do Vereador MARCELO WERNER
- requer envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão da Polícia Militar de Itajaí, Ilustríssimo

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/43469
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/43516
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/43454
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/42756
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/43368
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/42756
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/43486
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/42756
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/43263
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/40870
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/42456
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/42456
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/43154
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Senhor Jonathan Cardoso Regis, solicitando que intensifique rondas ostensivas periódicas,
dia/noite,  disponibilizando  uma  viatura  para  atendimento  exclusivo,  no  interior  deste
Município, na região que compreende os seguintes Bairros: : Itaipava, Brilhante I, Brilhante II,
Loteamento  São Pedro,  Laranjeiras,  Campeche,  Quilómetro  12,  Baía,  Paciência,  Limoeiro,
Canhanduba, Arraial dos Cunhas e Rio do Meio.
Requerimento Nº 251/2017 da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA
- requer envio de ofício ao Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando as seguintes informações:
a) Há a intenção de realização de um Programa de Vacinação Antirrábica para manter o
município livre da raiva em cães e gatos e por consequência a população itajaiense? b) No
que refere-se ao Programa de Castração de Animais é possível adotar o agendamento para
a  realização  dos  procedimentos  de  castração?  c)  O  Programa  de  Castração  prevê  a
possibilidade de designar mais de um dia na semana para a realização dos procedimentos
de esterilização? c.1) Há estudos nesse sentido? d) Quantos animais já foram esterilizados
em 2017 através do Programa de Castração?
Requerimento Nº 255/2017 da COMISSÃO DE CULTURA E TURISMO
- requer a Vossa Excelência o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, com cópia a
Fundação Cultural de Itajaí, solicitando as seguintes informações e documentos. 1- Quem é
a pessoa e/ou órgão responsável pela administração e gestão do Teatro Municipal de Itajaí?
2- Quem são as pessoas que compõem o quadro de servidores, seus respectivos horários de
trabalho  e  vencimentos?  3-  Qual  o  procedimento  para  locação  do  espaço  do  Teatro
Municipal (incluindo valores de locação, prazo mínimo e máximo exigido para agendamento
e os prazos mínimo e máximo para utilização, dentre outras informações pertinentes)? 4-
Qual a destinação dos valores arrecadados pela locação do espaço do Teatro Municipal? 5-
Quais os valores arrecadados com a locação do espaço do Teatro Municipal no período de
01/01/2016 a 31/12/2016? 6- Quais os valores arrecadados com a locação do espaço do
Teatro Municipal no período de 01/01/2017 a 07/06/2017? 7- Já foi apresentada a prestação
de  contas  do  ano  de  2016  perante  a  Fundação  Cultural  de  Itajaí?  Em caso  de  resposta
positiva encaminhar cópia integral, em caso de resposta negativa explicar os motivos da
não apresentação? 8- Existe algum programa ou agenda específica no Teatro Municipal para
atender  os  artistas  locais?  9-  Existe  algum  programa  ou  agenda  específica  no  Teatro
Municipal para o entretenimento da comunidade de baixa renda?
Requerimento Nº 256/2017 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA
- considerando que a antiga Ponte Marcos Konder sobre o rio Itajaí-Mirim foi inaugurada em
1930 e o seu aumento gradativo do desnível na cabeceira Ponte, o que prejudica o tráfego
de pedestre,  ciclista  e  inviabiliza  os  deficientes  físicos,  bem como,  considerando que em
dezembro de 2015 houve o desabamento da ponte Tancredo Neves, assim requer o envio
de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  para  que,  no  prazo  regimental,  responda  as
seguintes indagações: 1) Quando foi realizada a última inspeção da ponte Marcos Konder?;
2) Em caso positivo, foi encontrada alguma patologia e qual o seu tratamento esta sendo
realizado?; 3) Quais ações preventivas e corretivas, visando prolongar a vida útil da ponte

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/43205
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/43256
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/43012
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esta sendo realizado?; 4) Há alguma prevenção da deterioração das armaduras da ponte?;
5)  Quando  foi  realizado  o  ultimo  laudo  técnico  de  estrutura  da  ponte?;  6)  Há  algum
levantamentos fotográficos submarinos e medições do solo feitas com sonda, chamadas de
batimetria?  E  quando  foi  realizado?;  7)  Há  algum  monitoramento  topográfico  (diário,
semanal ou mensal)?; 8) É possível observar rachaduras e desníveis da ponte a cabeceira,
que providências estão sendo tomadas?;
Requerimento Nº 257/2017 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN
-  requer  o  envio  de  oficio  a  Empresa  Petrobras  Base  OPASC,  solicitando  as  seguintes
informações; 1) A empresa possui algum estudo ou projeto para implantação de um espaço
adequado para receber os caminhões que aguardam antes de adentrarem na empresa para
carga  e  descarga  de  seus  produtos?  Se  sim,  disponibilizar  uma  cópia  do  projeto,  se  a
resposta  for  negativa,  motivos  porque  não  fazer  essa  adequação?  Devido  os  mesmos
aguardarem  no  acostamento  da  Rua  Benjamin  Dagnone,  localizado  no  bairro  Itaipava,
sendo que desta forma colocam em risco os veículos estacionados e que circulam nesta via.
Requerimento Nº 258/2017 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR
- requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal
de Segurança do Cidadão, para que respondam os seguintes questionamentos: 1) Quantos
agentes  de  trânsito  integram  a  Codetran  no  município  de  Itajaí?  2)  Destes  agentes  de
trânsito, quantos estão executando trabalho de campo e quantos estão executando trabalho
administrativo? 3) Informar detalhadamente quantos agentes de trânsito estão em licença?
4) Qual número total de veículos que compõem a frota desta Secretaria? 5) O Codetran é
responsável  pelas  câmeras  de  monitoramento  do  município?  Se  a  resposta  for  positiva,
quantos agentes são responsáveis pelo monitoramento?
Requerimento Nº 259/2017 do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA
- requer o envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão da Polícia Militar de Itajaí para que
informe a quantidade de registros de roubos e furtos no bairro Vila Operária, neste ano de
2017.
Requerimento Nº 252/2017 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO
- requer a Vossa Excelência o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, com cópia à
Secretaria Municipal de Saúde, à Unidade de Acolhimento Provisório de Animais (UAPA) e à
FAMAI,  solicitando as seguintes informações: a) qual  é a quantidade de medicamentos e
demais materiais necessários para a realização das castrações mensais dos animais que são
recolhidos  (todo  e  qualquer  material  utilizado,  discriminando  item  por  item,  quantidade,
etc)?  b)  qual  a  quantidade  de  medicamentos  e  demais  materiais  necessários  para  a
realização das castrações mensais dos animais que são trazidos pela população, bem como,
qual  é  a  média  mensal  de  castrações  realizadas  nos  animais  que  são  trazidos  pela
população  (todo  e  qualquer  material  utilizado,  discriminando  item  por  item,  quantidade,
etc)?  c)  É  feito  algum  controle  de  qual  a  quantidade  de  medicamentos  e/ou  materiais
necessários são utilizados em todo e qualquer procedimento realizado em qualquer animal

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/42873
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/43245
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na  UAPA (prontuário)?  d)  Existe  algum tipo  de  programa de  informática  utilizado  para  o
controle  de  todo  e  qualquer  procedimento  realizado  na  UAPA,  bem  como,  para  a
identificação dos animais que são recolhidos para a UAPA?
Requerimento Nº 254/2017 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA
- requer o envio de ofício ao Senhor Governador Raimundo Colombo, solicitando respostas,
no  que  tange  as  medidas  urgentes  de  combate  a  enchentes,  alagamentos,  cheias  e
inundações que atingem nossa Cidade.
Requerimento Nº 262/2017 do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA
- requer o envio de ofício ao Governador do Estado de Santa Catarina, ao Hemocentro de
Santa Catarina (HEMOSC), aos membros da Bancada Catarinense na Câmara e no Senado,
à Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina, ao Secretário
de Saúde do Estado,  ao  Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  ao  Conselho Municipal  de  Saúde de
Itajaí-  COMUSA,  ao  Secretário  Municipal  de  Saúde,  e  ao  superintendente  da  Agência  de
Desenvolvimento  Regional  de  Itajaí,  para  que  dentro  de  suas  respectivas  competências
medeiem esforços almejando a implantação de um Hemocentro ou uma Unidade Coletora
de doação de Sangue no município de Itajaí,  e dentro de suas respectivas competências
respondam as seguintes perguntas: 1. Por que são realizadas apenas duas coletas por mês
no município de Itajaí? 2. Há previsão para ampliar os dias de coletas? 3. Qual a quantidade
de doações é captada por dia no município de Itajaí?  E neste ano? 4.  Se houvesse uma
unidade de coleta fixa a quantidade de doações aumentaria? 5. Há previsão para instalar
um  Hemocentro  ou  Unidade  de  Coleta  no  município  de  Itajaí?  6.  Qual  a  quantidade  de
doadores cadastrados no Hemosc residentes no município de Itajaí?
Requerimento Nº 228/2017 do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao
Excelentíssimo Secretário Municipal de Segurança do Cidadão, considerando que compete a
este  órgão  planejar  e  desenvolver  políticas  e  projetos  voltados  à  segurança  e  defesa
comunitária e responder pelo serviço de proteção dos munícipes, para que encaminhem a
esta Casa as seguintes informações: 1) Quantas e onde estão localizadas as câmeras de
monitoramento  no  nosso  Município?  2)  Todas  as  câmeras  instaladas  estão  em  perfeito
estado  de  funcionamento?  Se  não,  informar  quantas  e  onde  estão  localizadas;  3)  Há
servidores da Secretaria Municipal de Segurança do Cidadão disponibilizados à Polícia Militar
para auxiliar no monitoramento das câmeras? Quantos? 4) A Secretaria possui projeto ou
programa  de  segurança  com  uso  desta  tecnologia,  a  exemplo  do  que  foi  feito  pelos
moradores  do  bairro  Cabeçudas  (sistema  inteligente  de  monitoramento)  para  os  bairros
mais distantes do centro da Cidade, considerando o sucesso do sistema naquele bairro? Se
possui, qual projeto ou programa e qual o prazo previsto para implantação?
Requerimento Nº 220/2017 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI
- requer envio de ofício ao Exmo Sr. Prefeito Municipal, com cópia a Fundação Municipal do
Meio  Ambiente  (FAMAI),  com  os  seguintes  questionamentos  referentes  a  instalação  da
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empresa Bioprodutos de Pescados - BFP, ligada ao Grupo GDC, que está desde novembro
de 2016 no Bairro Arraial dos Cunha, em Itajaí. 1) O galpão alugado pela empresa atende os
requisitos legais para a atividade desenvolvida? 2) Qual a validade da autorização concedida
pela FAMAI para testes de processo, e quais são as autorizações? 3) Já há alvará definitivo ou
quando será liberado esse documento? 4) Até o presente momento, quantas vistorias foram
feitas  na empresa? Enviar  relatório.  5)  Alguma vistoria  resultou em notificação? 6)  Quais
ações foram feitas pela FAMAI para obrigar a empresa a não emitir o mau cheiro no bairro
Arraial dos Cunha? 7) Foram feitas análises dos líquidos da lagoa da empresa? 8) Caso a
FAMAI não seja o órgão competente para solucionar este problema, qual órgão possui?
Requerimento Nº 270/2017 do Vereador NÍKOLAS REIS MORAES DOS SANTOS e
VER. ROBISON JOSÉ COELHO
- requer envio de ofício ao Exmo. Prefeito e ao Superintendente da FAMAI, questionando o
seguinte:  a)  qual  o  histórico  profissional  do  Superintendente  da  FAMAI,  seus  diretores  e
demais cargos comissionados vinculados à esta Superintendência? Apresentar a relação dos
cargos ocupados anteriormente no setor público e privado, a razão social das empresas do
setor  privado,  com  as  respectivas  datas  de  contratação  e  demissão.  b)  Há  vínculos
(passados  ou atuais)  do  Superintendente,  seus  diretores  e  demais  cargos  comissionados
lotados  na  FAMAI,  com a  empresa  PROTEGER  CONSULTORIA  AMBIENTAL?  c)  Há  vínculo
familiar  do  Superintendente  da  FAMAI  com  a  diretoria  da  empresa  PROTEGER
CONSULTORIA  AMBIENTAL?  d)  Em  havendo  vínculos  ativos  ou  não,  profissionais  ou
familiares, como se dá a atuação dos servidores já vinculados à PROTEGER CONSULTORIA
AMBIENTAL  nos  processos  nos  quais  ela  atua  junto  a  FAMAI?  e)  A  empresa  PROTEGER
CONSULTORIA  AMBIENTAL  atua  no  licenciamento  do  empreendimento  Porsche  Design?
Apresentar cópia dos documentos protocolados pela construtora ou empresa responsável
por representa-la com relação a este empreendimento junto à FAMAI f) Ao senhor prefeito,
quais foram as razões ou indicações políticas responsáveis pela escolha do Superintendente
e toda equipe da FAMAI, sendo que um bom número de servidores comissionados lotados
nesta  Superintendência  são  de  outros  municípios?  g)  Ao  senhor  prefeito,  é  de  vosso
conhecimento  os  vínculos  do  Superintendente  da  FAMAI  e  de  diversos  servidores
comissionados lotados nesta Superintendência com a empresa PROTEGER CONSULTORIA
AMBIENTAL?  h)  Quais  as  medidas  que  serão  tomadas  para  preservar  a  ética  e  a
imparcialidade na análise documental de empreendimentos junto a este órgão, caso seja
comprovada a ligação do superintendente e de servidores comissionados com a empresa
responsável pela solicitação de licenças ambientais?
Requerimento Nº 271/2017 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Governador  do  Estado  de  Santa  Catarina,  com  cópia  ao
Secretário  de  Segurança  Pública  do  Estado  e  ao  Secretário  Municipal  de  Segurança  do
Cidadão,  solicitando  informações  acerca  da  aquisição  de  equipamentos  de  vídeo
monitoramento para região de Itajaí, tendo em vista que o ofício n° 039/CREA/IAI/2016 da
Polícia Militar de Santa Catarina (anexo), que informou a esta Casa Legislativa no mês de
setembro de 2016, que o respectivo processo de licitação junto à Secretaria de Segurança
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Pública do Estado de Santa Catarina,  se encontrava em fase final,  assim, indagamos, há
previsão de instalação das 70 (setenta) câmeras previstas para esta região? Algumas destas
câmeras já se encontra em funcionamento? Quais os locais previstos para estas instalações?
Informar o motivo pela qual ainda não foram instaladas a totalidade das câmeras previstas.
Requerimento Nº 269/2017 do Vereador THIAGO DA SILVA MORASTONI
- requer o envio de requerimento ao Governador do Estado de Santa Catarina, Raimundo
Colombo, com cópia ao secretário da Agência Regional de Desenvolvimento de Itajaí, Edson
Renato Dias, a fim de que sejam viabilizados estudos para implantação de uma passarela,
bem como grades de proteção, no km 3,8 da rodovia Antonio Heil, em Itajaí.
Requerimento Nº 263/2017 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI
-  requer o envio de oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí,  para que
responda, no prazo regimental, aos seguintes questionamentos: 1) Em que fase se encontra
o processo de regularização fundiária na Zona Especial de Interesse Social do Município de
Itajaí, instituídos pela Lei N° 5.086 de 22 de abril de 2008 e regulamentados pelo Decreto Nº
8.568 de 24 de abril de 2008? 2) Quem está realizando o processo de concessão de direito
real de uso dos lotes ou parcelas de área pública que integram o programa habitacional de
que  trata  a  referida  lei?  3)  Quais  as  empresas  privadas  envolvidas  no  processo  de
regularização fundiária? Houve Licitação para sua contratação? Quem paga pela prestação
de seus serviços? Enviar relatório descritivo de suas atividades e funções no programa. 4)
Qual o prazo de término para a completa regularização deste programa? Enviar relatório
pormenorizado e referente aos prazos de conclusão de cada área. 5) Os órgãos Municipais
de  Habitação,  Interesse  Social  e  Regularização  Fundiária  estão  fiscalizando  o  uso  dos
imóveis, espaços livres e demais equipamentos comunitários das áreas objeto de concessão
de  direito  real  de  uso?  6)  Há  alguma  cobrança  pecuniária  aos  beneficiados  por  este
programa? 7) Como está o processo de regularização fundiária da Rua Singapura no Bairro
São Vicente?
Requerimento Nº 268/2017 do Vereador FABRÍCIO MARINHO
- requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal, com cópia à Fundação Municipal de
Esporte  e  Lazer,  solicitando  informações  acerca  dos  reparos  realizados  nos  Ginásios  de
Esportes Gabriel Collares e Ivo Silveira, para que respondam os seguintes questionamentos:
a) Acerca do Empenho 575, realizado pelo favorecido 'ONE CONSTRUTORA', no valor de R$
7.600,00, para prestação de serviço de manutenção ginásio Ivo Silveira com fornecimento
de  materiais,  do  que  se  trata  o  reparo  realizado?  Anexar  cópia  da  nota  de  serviço  e
materiais, e os demais orçamentos realizados para a compra direta, diante da dispensa de
licitação  para  contratação  dos  serviços;  b)  Acerca  do  Empenho  462,  realizado  pelo
favorecido  'COMERCIAL  DE  MATERIAL  DE  CONSTRUÇÃO,  ELETRODOMÉSTICOS,
EQUIPAMENTOS  E  MATERIAL  ELÉTRICO  SESTREM  LTDA',  no  valor  de  R$  7.360,00,  para
aquisição  de  materiais,  manutenção  e  reparos  no  ginásio  Gabriel  Collares,  questiona-se
quais materiais foram comprados e para qual fim, especificando os serviços? Anexar cópia
da nota de serviço e materiais e os demais orçamentos realizados para a compra direta,
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diante da dispensa de licitação para aquisição dos materiais;

Requerimento Nº 276/2017 da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA
- Requer envio de oficio ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Itajaí, questionando se
há  a  realização  de  estudos  e  se  não  houver,  para  que,  após  a  realização  dos
mesmos, encaminhe a esta casa, projeto de lei  que tenha por objeto isentar as
famílias de baixa renda das taxas cobradas pelo Município.
Requerimento Nº 281/2017 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO
-  Ao  Exmo.  Prefeito  e  ao  Presidente  da  Itajaí  Participações,  as  seguintes  informações:  a)
Quais os projetos desenvolvidos atualmente pela Itajaí Participações, informando detalhes?
b)  Nos  últimos  12  meses,  qual  o  valor  total  de  repasse  de  recursos  municipais  para
manutenção da Itajaí Participações? c) Além de recursos provenientes do Município de Itajaí,
qual o valor captado pela Itajaí Participações nos seis primeiros meses deste ano de outras
fontes?  De  quais  fontes?  d)  Quantos  colaboradores  e/ou  servidores  remunerados  estão
vinculados  à  Itajaí  Participações  (informar  nomes  e  remuneração  mensal);  e)  Há
planejamento  para  que  a  Itajaí  Participações  tenha  autossuficiência  financeira,  sem
depender de repasses de recursos públicos? Em quanto tempo isto deve ocorrer?
 

MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA
1 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 17/2017  que
DESOBRIGA  PESSOAS  IDOSAS,  COM DEFICIÊNCIA  FÍSICA  OU  MOBILIDADE  REDUZIDA  DA
UTILIZAÇÃO  DE  CATRACAS  DOS  ÔNIBUS  QUE  INTEGRAM  O  SISTEMA  DE  TRANSPORTE
COLETIVO URBANO NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Luis Fernando da Silva
2 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 33/2017  que
DISPÕE  SOBRE  A  INSTALAÇÃO  E  A  MANUTENÇÃO  DE  SISTEMA  DE  MONITORAMENTO
INTERNO DE VIGILÂNCIA ELETRÔNICA NAS CRECHES PRIVADAS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Carlos Augusto da Rosa
 

MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA

1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 17/2017  que
DESOBRIGA  PESSOAS  IDOSAS,  COM DEFICIÊNCIA  FÍSICA  OU  MOBILIDADE  REDUZIDA  DA
UTILIZAÇÃO  DE  CATRACAS  DOS  ÔNIBUS  QUE  INTEGRAM  O  SISTEMA  DE  TRANSPORTE
COLETIVO URBANO NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Luis Fernando da Silva
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